



## rend hommage à Myriam Michel

L'association **Héricourt-Montmartre** a proposé d'offrir à Myriam Michel, notre présidente d'honneur, le tableau qui avait été réalisé le 2 octobre à l'occasion de son festival d'artistes annuel.



Marie-Odile Goilliot (secrétaire de H-M), Myriam Michel et Jean-Marc Muller(président de H-M)  
Photo Bernadette Thévenin



Photo Bernadette Thévenin

Cette « œuvre » a été confectionnée de mains de maîtres par les inséparables clowns de l'association Scen'Art : Fabrice Grux et Fabrice Monnier.

Après s'être appliqué a peindre un beau paysage, l'un d'eux a projeté un malencontreux bidon de peinture rouge sur la toile !...

Il a fallu des rouleaux de papier toilette pour nettoyer cet « accident » qui a révélé comme par magie le visage de Myriam Michel !!!

Une manifestation amicale s'est donc déroulée le 5 novembre dans la salle des fêtes du Fort du Mont-Vaudois.



Un public nombreux était réuni pour cet hommage rendu par Héricourt-Montmartre en remerciement de la collaboration que Myriam avait initiée avec l'AFMV. En effet, elle avait proposé, à l'occasion des Journées du Patrimoine 2009, une exposition de peintures et de sculptures faisant entrer « l'Art dans le Fort », avec pour thème les fortifications en général et notre Fort en particulier.

Après les traditionnels discours des présidents J-M Muller et G. Blanchenoix ainsi que les remerciements émus de Myriam, nous avons partagé le verre de l'amitié accompagné, comme à l'accoutumé, d'un énorme buffet confectionné par les dames de notre association.



Photo Sylvie Bisset